

Disparition Pierre Merlhiot

1 DOCUMENT - Publié le 10 septembre 2022

Réaction de Germinal PEIRO à la disparition Pierre Merlhiot, ancien conseiller général du canton de Saint-Cyprien

 **20220910_CP_Disparition_Pierre_Merlhiot.pdf**
(.pdf, 85,9 Ko)

 **TÉLÉCHARGER**

« Pierre Merlhiot, ancien Conseiller général du canton de Saint Cyprien de 1976 à 2001, nous a quittés hier. Homme de culture et d'esprit, militant socialiste, il était attaché à l'école de la République, au sein de laquelle il fut un instituteur engagé.

Au sein du Conseil général, où il siégea pendant un quart de siècle sous les présidences successives de Robert Lacoste, Michel Manet, Bernard Bioulac, Gérard Fayolle et Bernard Cazeau, il connut la transition de la décentralisation au début des années 80. Il en fut l'un des acteurs dans notre département, notamment en matière de politique culturelle qu'il contribua à bâtir, avec par exemple la mise en place de la Bibliothèque Départementale de Prêt. Il fut également un ardent défenseur de la voie de la vallée de la Dordogne, et en particulier du contournement de Saint-Cyprien.

Pierre Merlhiot était un grand amoureux – et un grand promoteur – du patrimoine préhistorique et historique du Périgord en général, et de la Vallée de la Vézère en particulier. Il fut maire des Eyzies-de-Tayac de 1989 à 1995.

Mais il était aussi et surtout un ami, avec lequel j'ai partagé de beaux – et essentiels – combats politiques. A son épouse, à sa famille, j'adresse mes sincères condoléances et le témoignage de ma profonde amitié ».

Germinal PEIRO

Président du Conseil départemental de la Dordogne